

内閣参質二〇一第一八九号

令和二年六月三十日

内閣総理大臣 安倍 晋三

参議院議長 山東 昭子 殿

参議院議員小西洋之君提出いわゆるアベノマスクの性能の科学的検証の必要性等に関する質問に対し、別紙答弁書を送付する。

参議院議員小西洋之君提出いわゆるアベノマスクの性能の科学的検証の必要性等に関する質問に対する答弁書

一から三まで、五及び六について

御指摘の「政府が国民に配布している布マスク」を含む布製マスクについては、「一般に市販されてい るサージカルマスク」や「使用後、洗濯して再使用する場合」との比較を含め、「新型コロナウイルス吸引の遮断効果及び飛沫の拡散防止効果等」に関する特段の検証を行っていないが、政府としては、布製マスクの着用については、咳等により生じるウイルス等の病原体を含んだ飛沫^{まつ}の飛散を防ぐことにより、他者への感染を防止する等の効果があるものと認識しており、新型コロナウイルス感染症の感染拡大の防止に一定の効果を有するものと考えている。こうした布製マスクの効果については、米国疾病予防管理センター等において同様の見解が示されているものと承知している。引き続き、こうした布製マスクの効果及び配布の目的について、厚生労働省のホームページ等を通じて広く周知してまいりたい。

四について

御指摘の報道については承知しているが、御指摘の「検証」の詳細については承知していないため、お

尋ねについてお答えすることは困難である。